
 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DEGOIÁS 

COMISSÃO DE SOLUÇÕES FUNDIÁRIAS - CSF 

ATA REUNIÃO 

DATA E HORÁRIO: 31 de outubro de 2023 às 09:00 horas. 

LOCAL: Zoom 

REUNIÃO CONDUZIDA POR: Dr. Rodrigo de Melo Brustolin 

ASSUNTO: Proad 202308000437641 – Fazenda Vale dos Buritis - 

Processo 5481645-83.2020.8.09.0125 – Vara Cível de Piranhas 

SECRETÁRIA: Cristiane de Paula Neiva – Secretária da CSF-TJGO 

PARTICIPANTES: 

1) Dr. Rodrigo de Melo Brustolin – Juiz de Direito integrante 

da CSF-TJGO; 

2) Dr. Otaniel Rodrigues da Silva – Procurador do INCRA; 

3) Sr. Elias D´Angelo Borges – Superintendente Regional do 

INCRA; 

4) Sra. Cristiane Santiago – Assessoria de Comunicação Social 

do INCRA; 

5) Sr. Tiago de Melo – Conciliação Agrária do INCRA; 

6) Sr. Silvano Alves – Desenvolvimento e Consolidação de 

Assentamentos INCRA; 

7) Sr. Ridelson Tomás – INCRA; 

8) Sr. Paulo Aparecido Farinha – Governança Fundiária do 

INCRA; 

9) Sra. Lana Mara Bonfim – Assistente de Secretaria da CSF-

TJGO 

10) Sra. Cristiane Neiva – Secretária da CSF-TJGO.  

ABERTURA: 

Aberta a reunião pelo Juiz de Direito membro da Comissão de 

Soluções Fundiárias – CSF-TJGO, Dr. Rodrigo de Melo Brustolin que 

agradeceu a presença de todos e em seguida adentrou a matéria da 

pauta preestabelecida. 

PAUTA: 

Tratativas gerais com o INCRA, sobre o processo de nº 5481645-

83.2020.8.09.0125 – Vara Cível de Piranhas – Fazenda Vale dos 

Buritis. 

DISCUSSÕES: 



Inicialmente o Dr. Rodrigo de Melo Brustolin agradeceu a 

presença de todos, e informou que a reunião seria para tentar 

entender as tratativas do INCRA no que se refere a gleba na comarca 

de Piranhas. Ao que parece o INCRA estaria fazendo as tratativas 

para fazer a desapropriação da terra para o assentamento das 

famílias. Gostaríamos de entender em que estado está essas 

tratativas. 

Dr. Otaniel Rodrigues – O que foi passado é que realmente o 

proprietário procurou o INCRA para tentar levar a diante o processo 

de aquisição desta área para o assentamento. O relatório de 

vistoria e nova avaliação ainda não ficou pronto. 

Sr. Silvano Alves – Essa área é um processo de 2015 que foi 

paralisado em função de falta de recursos financeiros e nessa 

época a área foi ocupada por cerca de 22 famílias. No início deste 

ano começaram a trabalhar para a resolução deste conflito. Já 

estiveram em contato com os proprietários que autorizaram a fazer 

uma vistoria e avaliação do imóvel. Estiveram no local e já fizeram 

a vistoria que está para ser concluída até a próxima semana, assim 

que concluída será encaminhada para o proprietário. 

Dr. Elias D´Angelo -  Assim que sair o laudo poderemos saber 

como está o processo de negociação com o proprietário, se ele vai 

ficar satisfeito com a avaliação.  

 

DELIBERAÇÕES 

Assim que recebermos o laudo do INCRA será marcada uma nova 

reunião entre todos os envolvidos. 

ENCERRAMENTO 

Nada mais havendo a expor, devidamente aprovada a ata, 

encerrou-se a visita. Eu, Cristiane de Paula Neiva, Secretária 

da Comissão de Soluções Fundiárias do Estado de Goiás que a 

digitei. 

Goiânia, datado e assinado digitalmente. 

Dr. Rodrigo de Melo Brustolin 



 

 

 

 

 


